

ABSTRAK

Marselina 2013. Analisis Efektivitas Keterampilan Dasar Mengajar Guru Pada Pembelajaran Bahasa Indonesia Kelas III di Kecamatan Menjalin Kabupaten Landak. Program Studi Guru Sekolah Dasar. Jurusan Pendidikan Dasar. Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan. Universitas Tanjungpura Pontianak. Pembimbing (1) Dra. Hj Syamsiati M.Pd dan (2) Dra. Hj Zahara
Kata kunci : efektivitas, keterampilan bertanya dasar dan pembelajaran bahasa Indonesia

Masalah umum dalam penelitian adalah bagaimanakah keterampilan dasar mengajar guru dalam bertanya dasar pada pembelajaran Bahasa Indonesia kelas III Sekolah Dasar Negeri di Kecamatan Menjalin Kabupaten Landak.

Adapun variabel yang digunakan dalam penelitian ini adalah variabel tunggal, yang menjadi variabel dalam penelitian ini adalah komponen keterampilan bertanya dasar dengan indikator pengungkapan pertanyaan secara jelas dan singkat, pemberian acuan, pemusatan pertanyaan, pemindahan giliran, pemberian waktu berpikir, penyebaran pertanyaan, pemberian tuntunan. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif, dengan bentuk penelitian survey. Teknik yang digunakan dalam pengumpulan data yaitu teknik komunikasi langsung, teknik observasi langsung, teknik studi dokumenter, dengan alat pengumpul data berupa pedoman wawancara, daftar cek/lembar observasi dan lembar catatan. Data yang diperoleh dari observasi dianalisis dengan analisis deskriptif dan menggunakan APKG I dan APKG II.

Populasi dalam penelitian ini adalah guru pembelajaran Bahasa Indonesia di 3 Sekolah Dasar Negeri di kecamatan Menjalin kabupaten Landak yang berjumlah 3 orang guru yang mengajar dikelas III, karena jumlah populasi sedikit maka semua populasi diambil, sehingga penelitian ini dinamakan penelitian populasi.

Dari hasil penelitian Bahasa Indonesia yang telah dilaksanakan dapat diambil kesimpulan bahwa efektivitas keterampilan dasar mengajar guru pada pembelajaran Bahasa Indonesia secara umum dapat dikatakan baik dengan diperoleh nilai komponen yang paling dominan yaitu 10,32 dengan nilai rata-rata 3,44.

PERSEMBAHANKU